
Two brothers. One spirit.  
A passion.              
Enrico and Roberto Ghidoni, two brothers in blood, sports and 
life.
 
The new entry at Camminamente, shoes used in his latest 
venture the "Yukon Arctic Ultra 750 km"   63 years old, 1st 
classified cat. Foot, ie walking on the ice of Canada, seem to 
close a circle. A fraternal, spirit and body bond that makes the 
history of the Brescian brothers special. "I want to clarify that I 
recognize   the irreplaceable role of every small object and I feel 
affection and gratitude, but with the everything including shoes 
which is nothing but remembering how fragile and small we are.  
 
" The shoes are therefore a tool of humility, but above all the 
emblem of the ideas that move them. Enrico as Roberto are first 
philosophers of walking and then protagonists. Not theoretical, 
pragmatic walkers who declare themselves "in love with the 
cold." Roberto (52 of shoes) excelled in the most extreme polar 
marathons "the Iditaro d", Enrico (47 of shoes) in the Yukon 
Arctic Ultra. Two hard tests of physical and mental endurance: "I 
n 2009 – Enrico tells -, around 500km during a night in the 
middle of a forest, I was surrounded by a pack of wolves and at 
that moment I felt no fear. Instead, I felt as a fragile one out of 
place, and vulnerable, far from that aura of heroism that then 
you end up a victim in these cases. I walked until I reached in 
and which exhausted at dawn, using a whistle as a deterrent. At 
that moment, shoes and whistles were my only salvation. " "I - 
continues Enrico, brother- talking about, on a cultural basis even 
remotely par with that of Roberto, but I feel the fascination and 
respect. I have been overwhelmed by his emotions and stories 
about his adventures in the ice. " "So on this slope, at 48, I 
started to do sports. The first great walks and then in 2007 I 



attended the YUKON ARCTIC on the distance of 300 miles 
(480 km). So it was for subsequent editions, always with better 
results. Whenever I came back to my valley, I felt my love grow 
toward that landscape. My memories of those sedimentavano 
Roberto, and I thought about those places, to rap absolute 
vegetable garden that you have with the land and its creatures, 
and as often happens when you fall in love, because there is not 
a rational one. " "So if you ask me why I should go, I may not 
find the right words because it means bringing in harmony, body, 
thought, and soul." "I always thought to have difficulties to live 
the newspaper, that" normality. " The challenge the man is not 
always fair, and then there are our rules, certainties, certainties to 
leave and challenge. After 10 years   and six holdings, I still have 
not answered some questions that inevitably I made on my 
thoughts. Adventure still starts just after our certainties, in that 
no man's land that resembles the rugged Canadian wilderness, 
where you can step over that mental fence made of patterns, thus 
accepting your condition misfit. I have, however, never used my 
courage to celebrate a success! Anyway, to get the respect for 
the right to be happy. " "I leave so willingly these " dream shoes 
"to Camminamente and his journey, thanking them for helping a 
lucky man like me to reach that dream shared with a brother."
 
 
When it came to dawn and with it a little clear I turned back for 
the first time and it was spontaneous to think that TO SEE 
DAWN YOU NEED TO SEE THROUGH DARKNESS, when I 
was overwhelmed by pure happiness, the clear feeling that That 
nature had let me pass, and presumption though, though in the 
least, to be an integral part of those territories of that 
biodiversity .... I was again very happy to be there.
 
 
 



 
 
I write to tell you that this morning I took two vacation hours 
and I dispatched the shoes, the model is a SHOE GTX which is 
one of three pairs of shoes I had with me in the edition 2017 and 
I used both in training and in Race and that I was using even 
these days. 

Indeed these shoes are a piece of the mosaic complex that forms, 
the great team essential to achieve important goals.
This team is made up of technical materials, friends, romantic 
sponsors, romantic because they will never have a media 
coverage or even economic, and then, as I said, there are your 
things, your little things that lead to the limit as well as Limit 
yourself.  

The shoes represent the medium less bulky between the feet and 
the snow and the ice, and then between you and nature, in fact it 
was different when I ran that ski race and then MTB and it 
seemed to me that those   Intermediate means had a filtering 
effect against the pulsations that came from below.
I would like to point out that I obviously acknowledge   The 
irreplaceable role of every small object and I feel affection and 
gratitude, but together with shoes I can only remember how 
fragile and small you are! Because naked I would not live for a 
few minutes. 

I'd like to tell the thirteen days I've been to Tamara's home where 
I met the Indian friend Jack who alone has enriched my 
experience and even his tragic and horrible story made me 
understand that my race isn’t at all a dream I believed with all 
myself, but in essence a whim of a lucky man who could not 
have realized in a nobler way .... In regard to the shipment of 



shoes I have to postpone next week and take me One morning 
because when I get home the post office is already closed.
The model is a GTX SALOMON I used in 2009 during my first 
experience on the 460 miles away in the YUKON ARCTIC 
ULTRA race. 

To honor the truth in that experience I also used another pair of 
shoes always in gore tex but Nike. Always in honor of the truth I 
wanted to add something to what I said yesterday, in particular I 
like to remember myself and to all how many times I felt small, 
without disturbing stars and universes galaxy but simply 
comparing me with one of the many white hare that inhabit them 
Severe places.

The comparison is spontaneous in fact these candy bunnies live 
without gore tex without sledding with food, clothes and 
everything else, without GPS find the way for their salvation in 
every situation and allow me without the shoes that man had to 
invent to defend their feet like everything else With the 
inevitable evolution it has inflamed.  

Always in 2009 to 500km overnight in the middle of a forest I 
was surrounded by a pack of wolves and at that time I did not 
feel scared but I felt a vulnerable and vulnerable intruder other 
than hero! , I walked until the arrival of dawn using a whistle as 
a deterrent, giving bottom to all my energies.
When it came to dawn and with her a little bit clear I turned 
back for the first time and it was spontaneous to think that TO 
SEE THE SEA NEEDED BEFORE THROUGH THE TENNIS, 
I was overwhelmed by pure happiness, the clear feeling that 
That nature had let me pass, and presumption though, though in 
the least, to be an integral part of those territories of that 
biodiversity .... I was again very happy to be there.



I could go on for 8 days and 21 hours to tell, that's right to say 
that there are no useless minutes that do not deserve to be told.
If one day we meet, we will deepen the story. As I mentioned to 
you, I do not have a cultural base that is not even comparable to 
that of Roberto, so we must return to the year 2000 when Roby 
with his first experience in Alaska had a good deal of the 
inhabitants of our valley and not only.
 
As a brother I was TRAVELED by the emotions and tales of 
Roberto, but one thing I like to remember is the light, the pride, 
the awareness and the happiness that glittered in his eyes   ... 
almost a different person and I thought that there must be 
something MAGIC there.
 
I started just buying a pair of shoes, shorts and a t-shirt and at 48 
I started to do sports.
 
So I participated in some of the Italian SKY RACE 
championships which are a tough mountain racing specialty, 
regardless of the beautiful results that you are running on the 
most beautiful alpine mountains immersed in nature and in 
contact with nature.
 
While aware of how challenging and difficult it is to run a 
marathon on the road I have never heard the call and emphasize 
the call.
 
As often it happens in life there is always a first time, and so in 
2007 I attended the YUKON ARCTIC on the distance of 300 
miles (480 km) with his friend Stefano Miglietti.
 
We won that race in 126 h 5 min, ... new time limit.
 



Returning home I soon realized that I was falling in love, every 
day I twisted like Roby I thought at those places at the footprints 
of the animals at the intense emotions I experienced in that 
experience and as often happens when you fall in love there is 
not a reason why rational.
 
I LOVE MY TAPE
-   2005   - Italian champion SKY RACE cat. 7th absolute master
-   2006   - Italian champion SKY RACE cat. 11th absolute 
master
-   2007 Arctic -Yukon 480 kilometers 126h5min 1st place 
absolute cat foot (new record)
-   2009 -Yukon Arctic Ultra 750 km 9g 4h 1st place cat.foot 
second overall and first man arrived at Dawson walk (no earlier)
-   2011 -Yukon Arctic Ultra 750 km first attempt on skis 
(withdrew due to a freeze in the left foot (18 days in the 
hospital)
-   2013   Yukon Arctic Ultra 750 km 9 g 7h 1st place with skis 
and third absolute.
-   2015   Yukon Arctic Ultra 750 km 7d 4h 1st place cat biking 
and 1st place and only one to close the distance across all three 
specialties (skiing and mountain walking).
-   2017   Yukon Arctic Ultra 750 km   At 63 years old ranked 1st 
cat. Foot and second absolute by lowering the time recorded in 
2009 by 7 h.
 
After 10 years   And I still have not answered some questions 
that I have inevitably done, for example I still do not know why 
I have difficulty experiencing the daily life of "normality", 
certainly the challenge with man is not always fair and then 
there Our rules are our certainty about our security that from my 
point of view are a great limitation to our freedom.



From my point of view adventure just starts after our certainties, 
overcoming that fence breaks up the schemas and you have to 
accept to be a disadvantaged.
What about the tears of happiness in preparing and consuming a 
hot soup, crouched in my sack, waiting for the pale sun that was 
coming to infuse the courage to go out and pursue my journey, 
after all a soup is a Soup, it is true but I would not have traded it 
with a rolex ne with the most beautiful and expensive car.
This is perhaps when things get really tough, the essential takes 
on its irreplaceable role, and already that soup has at that time 
solved a problem like we continue to live, everything else does 
not matter.
I would say everything else does not matter how it does not 
matter the portfolio you have, whether you are beautiful or ugly 
no matter who you know and how you would like to appear and 
even the powerful in the world would have no special discounts 
or treatment.
Perhaps I fell in love with the great justice I have found in 
nature, a judge often harsh but absolutely impartial, the mother 
of mothers who are above us.
Immerent in that WILD I felt the same to everyone and this 
made me feel good, to me the newspaper did not teach this and it 
is maybe because of that I have difficulty in living it.
We have to conclude, I have been told in Canada above all that I 
am a legend, a car, an ice conqueror and much more, well in this 
role I just do not find myself as I have ever pretended I thought 
that in everything I did There is a message; It's just as though 
somebody's a message, somehow useful to see us, I'm very 
happy because it's just that they leave a trace not only in the 
snow.
Roberto once told me that THERE ISN’T A GOAL 
WORTHING HALF OF YOUR OWN ROAD. Well I just have 
to thank God for giving me a piece of road where I was able to 



express something I have inside of me, and that in everyday life 
are not Managed to do it.
I have never used courage because it serves to do what I do not 
like I think a lucky man who has discovered the salt of life I 
would like to have respect for the right to be happy.
In the WILD you bring yourself and your belongings to the limit 
and it is normal to have affection. 

What about these shoes?
Thanks also to your shoes for helping a lucky man to achieve his 
dream   ... lucky !!! But I'm glad it happened. 

————————————————— 

Due fratelli. Unico spirito. Una passione.  
Enrico e Roberto Ghidoni, due fratelli di sangue, sport e vita.  

Il nuovo arrivo a Camminamente, le scarpe usate nella sua ultima impresa la “Yukon 
Arctic Ultra 750km”  a 63 anni compiuti, 1° classificato cat. Foot, cioè camminando 
tra i ghiacci del Canada, sembrano chiudere un cerchio. Un legame fraterno, di spirito 
e corpo che rende speciale la storia dei fratelli bresciani. “Voglio precisare che 
riconosco  l'insostituibile ruolo di ogni più piccolo oggetto e provo affetto e 
riconoscenza, ma tutti assieme scarpe comprese non fanno altro che ricordarti quanto 
fragile e piccolo che siamo”. Le scarpe quindi come strumento di umiltà, ma 
soprattutto emblema delle idee che le muovono. Enrico come Roberto sono per prima 
cosa filosofi del camminare e poi protagonisti. Non teoretici, pragmatici camminatori 
che si dichiarano “innamorati del freddo”. Roberto (52 di scarpe) ha primeggiato 
nella più estreme delle maratone polari “l’Iditarod”, Enrico (47 di scarpe) nella 
Yukon Arctic Ultra. Due prove durissime di resistenza fisica e mentale: “Nel 2009 –
racconta Enrico-, verso il 500km durante una notte nel bel mezzo di una foresta, 
venni circondato da un branco di lupi e in quel momento non provai paura. Mi 
sentivo invece un intruso fragile e vulnerabile, lontano da quell’aura di eroismo di cui 
poi si finisce vittima in questi casi. Camminai fino all'arrivo che raggiunsi stremato 
all'alba, usando un fischietto come deterrente. In quel momento scarpe e fischietto 
hanno rappresentato la mia unica salvezza”.  “Io – continua Enrico, parlando del 
fratello-, non ho una base culturale neppure lontanamente paragonabile a quella di 
Roberto, ma ne sento il fascino e il rispetto. Sono stato travolto dalle sue emozioni e 
racconti sulle sue avventure tra i ghiacci”. “Così su questa spianta, a 48 anni ho 
iniziato a fare sport. Le prime grandi camminate e poi nel 2007 partecipai alla 



YUKON ARCTIC sulla distanza delle 300 miles (480 km). Così fu per le successive 
edizioni, sempre con risultati migliori. Ogni volta che però tornavo nella mia valle, 
sentivo crescere il mio amore verso quel paesaggio. I miei ricordi si sedimentavano 
su quelli di Roberto, e pensavo a quei posti, al rapporto assoluto che hai con la terra 
con le sue creature e come spesso accade quando ci si innamora non c'è un perché 
razionale”. “Per cui se mi chiedete perché cammino, potrei non trovare le giuste 
parole, perché questo significa mettere in armonia, corpo, pensiero e anima”. “Ho 
sempre pensato di avere difficoltà di vivere il quotidiano, cioè la "normalità". La 
sfida con l'uomo non è sempre leale e poi ci sono le nostre regole, certezze, sicurezze 
da lasciare e sfidare. Dopo 10 anni  e sei partecipazioni, ancora non ho risposto ad 
alcune domande che inevitabilmente mi sono fatto sulle mie imprese. L'avventura 
comunque inizia appena dopo le nostre certezze, in quella terra di nessuno che 
assomiglia al selvaggio Canada, dove puoi scavalcare quel recinto mentale fatto di 
schemi, accettando così la tua condizione di  disadattato. Non ho però mai utilizzato 
il mio coraggio per celebrare un successo! Semmai, per ottenere il rispetto al diritto 
di essere felice”. “Lascio quindi volentieri queste mie scarpe da “sogno” a 
Camminamente e al suo cammino, ringraziandole per aver aiutato un uomo fortunato 
come me a raggiungere quel sogno che condiviso con un fratello”. 

Quando arrivò l'alba e con lei un po di chiaro mi girai indietro per la prima volta e mi 
venne spontaneo pensare che PER VEDERE L'ALBA BISOGNA PRIMA 
ATTRAVERSARE LE TENEBRE ,a sguire fui invaso da felicità allo stato puro ,la 
netta sensazione che quella natura mi aveva lasciato passare,e la presunzione 
comunque anche se in minima parte di essere parte integrante di quei territori di 
quella biodiversità....ero di nuovo molto felice di essere li. 

Scrivo per dirti che stamane ho preso due ore di ferie e ho spedito le scarpe,il 
modello è una GTX SCARPA che è uno dei tre paia di scarpe che avevo con me 
nell'edizione 2017 e che ho usato tanto in allenamento e anche in gara e che stavo 
usando anche in questi giorni. 
Effettivamente queste scarpe sono un tassello del complesso mosaico che forma, la 
grande squadra indispensabile per raggiungere importanti obbiettivi. 
Questa squadra è fatta di materiali tecnici, di amici ,di sponsor romantici, si romantici 
perchè non avranno mai un riscontro ne mediatico ne tantomeno economico e poi 
come ho gia detto ci sono le tue cose ,le tue piccole cose che porti al limite come al 
limite porti te stesso. 
Le scarpe rappresentano il mezzo interposto meno ingombrante fra i piedi e la neve e 
il ghiaccio e quindi fra te e la natura ,infatti è stato diverso quando corsi quella gara 
con gli sci e poi in MTB e mi è sembrato che quei  mezzi interposti avevano un un 
effetto filtrante nei confronti delle pulsazioni che provenivano da sotto. 



Tengo a precisare che ovviamente riconosco  l'insostituibile ruolo di ogni più piccolo 
oggetto e provo affetto e riconoscenza ,ma tuutii assieme scarpe comprese non fanno 
altro che ricordarti quanto fragile e piccolo sei !!perchè nudo non vivrei che pochi 
minuti. 
Mi piacerebbe raccontare i tredici giorni vissuti a casa di Tamara dove ho conosciuto 
l'amico indiano Jack che da solo ha arricchito in maniera indelebile questa mia 
esperienza e anche la sua tragica e atroce storia mi ha fatto capire che la mia gara è a 
tutti gli effetti un capriccio ,un sogno al quale hò creduto con tutto me stesso ma in 
sostanza un capriccio di un uomo fortunato che non ha saputo realizzarsi in un modo 
più nobile.... In merito alla spedizione delle scarpe devo rimandare alla settimana 
prossima e prendermi una mattina perchè quando arrivo a casa l'ufficio postale è già 
chiuso. 
Il modello che spedirò è una SALOMON in GTX che hò usato nel 2009 durante la 
mia prima esperienza sulla distanza di 460 miles nella gara YUKON ARCTIC 
ULTRA. 
Ad onor del vero in quella esperienza ho anche usato un altro paio di scarpe sempre 
in gore tex ma Nike. 
Sempre ad onor del vero volevo aggiungere qualcosa a quanto già detto ieri,in 
particolare mi piace ricordare a me stesso e a tutti quante volte mi sono sentito 
piccolo piccolo, senza scomodare galassie stelle e universo ma semplicemente 
confrontandomi con una delle tantissime lepri bianche che abitano quei severi luoghi. 
Il confronto nasce spontaneo infatti questi candidi coniglietti  vivono senza gore tex 
senza slittino con i viveri, vestiario e quant'altro, senza GPS trovano in ogni 
situazione la strada per la loro salvezza e permettimi senza quelle scarpe che l'uomo 
ha dovuto inventare per difendere i propri piedi che come tutto il resto con 
l'inevitabile evoluzione si è infragilito. 
Sempre nel 2009 verso il 500km durante una notte nel bel mezzo di una foresta sono 
stato circondato da un branco di lupi e in quel momento non hò provato paura ma mi 
sono sentito un intruso fragile e vulnerabile altro che eroe! ,camminai fino all'arrivo 
dell'alba usando un fischietto come deterrente dando fondo a tutte le mie energie. 
Quando arrivò l'alba e con lei un po di chiaro mi girai indietro per la prima volta e mi 
venne spontaneo pensare che PER VEDERE L'ALBA BISOGNA PRIMA 
ATTRAVERSARE LE TENEBRE ,a sguire fui invaso da felicità allo stato puro ,la 
netta sensazione che quella natura mi aveva lasciato passare,e la presunzione 
comunque anche se in minima parte di essere parte integrante di quei territori di 
quella biodiversità....ero di nuovo molto felice di essere li. 
Potrei andare avanti per 8giorni e 21 ore a raccontare ,questo giusto per dire che là 
non ci sono minuti inutili che non meritano diessere raccontati. 
Se un giorno ci incontreremo approfondiremo il racconto. come ti ho gia accennato io 
non ho una base culturale nemmeno lontanamente paragonabile a quella di 
Roberto,detto questo bisogna ritornare al 2000 quando Roby con la sua prima 
esperienza in Alaska aveva COINVOLTO buona parte degli abitanti della nostra valle 
e non solo. 



Io da fratello sono stato TRAVOLTO dalle emozioni e dai racconti di Roberto,ma una 
cosa che mi piace ricordare è la luce ,la fierezza,la consapevolezza e la felicità che 
splendeva nei suoi occhi  ...quasi una persona diversa e io ho pensato che da quelle 
parti ci deve essere qualcosa di MAGICO. 

Ho iniziato proprio comperando un paio di scarpe ,pantaloncini e una maglietta e a 48 
anni ho iniziato a fare sport. 

Ho così partecipato ad alcuni campionati italiani di SKY RACE che sono una severa 
specialità della corsa in montagna ,indipendentemente dai risultati il bello è che corri 
sulle più belle montagne dell arco alpino immerso e a contatto con la natura. 

Pur consapevole di quanto impegnativo e difficile è correre una maratona su strada io 
non ne ho mai sentito il richiamo e sottolineo il richiamo. 

Come spesso accade nella vita c'è sempre una prima volta e cosi nel 2007 partecipai 
alla YUKON ARCTIC sulla distanza delle 300 miles (480 km) assieme all'amico 
Stefano Miglietti. 

Vincemmo quella gara in 126 h 5 min, ...nuovo tempo limite. 

Ritornato a casa mi resi ben presto conto che mi stavo innamorando,ogni giorno 
anchio come Roby pensavo a quei posti alle impronte degli animali a quelle intense 
emozioni che ho vissuto in quella esperienza e come spesso accade quando ci si 
innamora non c'è un perchè razionale.  

ECCO LE MIE TAPPE 
-  2005  -Campione italiano SKY RACE cat. master 7° assoluto 
-  2006  -Campione italiano SKY RACE cat. master 11°assoluto 
-  2007 -Yukon Arctic 480 km, 126h5min 1° classificato assoluto cat foot (nuovo 
record) 
-  2009 -Yukon arctic Ultra 750 km 9g 4h 1° classificato cat.foot e secondo assoluto 
primo uomo arrivato a Dawson a piedi( nessuno prima) 
-  2011 -Yukon Arctic Ultra 750 km primo tentativo con gli sci (ritirato per un 
congelamento al piede sinistro (18 giorni di ospedale) 
-  2013  Yukon Arctic Ultra 750 km 9 g 7h 1° classificato con gli sci e terzo assoluto . 
-  2015  Yukon arctic Ultra 750 km 7g 4 h 1° classificato cat bike e 1° assoluto e 
unico a chiudere la distanza nelle tre specialità previste (piedi sci e mtb). 
-  2017  Yukon Arctic Ultra 750 km  a 63 anni compiuti 1° classificato cat. foot e 
secondo assoluto abbassando di 7 h il tempo fatto registrare nel 2009. 

Dopo 10 anni  e sei partecipazioni ancora non ho risposto ad alcune domande che 
inevitabilmente mi sono fatto,per esempio ancora non so perchè ho difficoltà di 
vivere il quotidiano di vivere la "normalità",si certo la sfida con l'uomo non è sempre 



leale e poi ci sono le nostre regole le nostre certezze le nostre sicurezze che dal mio 
punto di vista sono una grossa limitazione alla nostra libertà. 
Sempre dal mio punto di vista l'avventura inizia appena dopo le nostre 
certezze,scavalcando quel recinto rompi gli schemi e devi accettare di essere un 
disadattato. 
Che dire poi della commozione delle lacrime di felicità nel preparare e consumare 
una zuppa calda, rannicchiato nel mio saccopelo, in attesa che il pallido sole che 
stava arrivando infondesse in me il coraggio per uscire e proseguire il mio viaggio,in 
fondo una zuppa è una zuppa,è vero ma li non l'avrei scambiata ne con un rolex ne 
con la piu bella e costosa auto. 
Ecco forse quando le cose si fanno veramente difficili l'essenziale si riprende il 
proprio insostituibile ruolo,e già quella zuppa in quel momento ha risolto un 
problemino del tipo continuiamo a vivere ,tutto il resto non conta. 
Dicevo tutto il resto non conta come non importa il portafoglio che hai ,se sei bello o 
brutto non importa chi conosci e come vorresti apparire e nemmeno i potenti del 
mondo avrebbero avuto sconti o trattamento particolare. 
Forse mi sono innamorato della grande giustizia che ho trovato nella natura ,giudice 
spesso severo ma assolutamente imparziale,si la madre delle madri che sta sopra di 
noi . 
Immereso in quel WILD mi sono sentito uguale a tutti e questo mi ha fatto sentir 
bene ,a me il quotidiano non ha insegnato questo ed è forse anche per questo che ho 
difficolta nel viverlo. 
Dobbiamo concludere,è stato detto di me sopratutto in Canada che sono una 
leggenda, una macchina, un conquistatore dei ghiacci e tanto altro ,ebbene in questo 
ruolo proprio non mi ci ritrovo come non ho mai preteso ne pensato che in tutto 
quello che ho fatto ci sia un messaggio; è altrettanto vero che se qualcuno un 
messaggio, in qualche modo utile ce lo vede, io sono molto contento perchè è solo 
cosi che lasci una traccia non solo nella neve. 
Roberto un giorno mi ha detto che NON ESISTE UNA META CHE VALGA TANTO 
QUANTO LA PROPRIA STRADA ebbene non mi resta che ringraziare DIO per 
avermi dato un pezzo di strada dove sono riuscito ad esprimere un qualcosa che ho 
dentro di me e che nel quotidiano non sono riuscito a fare. 
Non ho mai utilizzato il coraggio perchè serve a fare ciò che non piace mi ritengo un 
uomo fortunato che ha scoperto il sale della vita mi piacerebbe avere rispetto per il 
diritto di essere felice. 
Nel WILD porti al limite te stesso e le tue cose ed è normale affezionarsi. 
Che dire di queste scarpe? 
Grazie anche a voi care scarpe per aver aiutato un uomo fortunato a raggiungere il 
proprio sogno  ...si fortunato!!! ma sono felice che sia successo. 


